

# HipHop, Walzer, Stepptanz und Ballett

## Anmeldung für Schulanfänger

Benefiz-Tanzveranstaltung „Black and White“ zugunsten von terre des hommes erweist sich als Publikumsmagnet

Vom 29. bis 31. Januar

VON UNSERER MITARBEITERIN  
INGEBORG GRZIWA

BAD KROZINGEN. Die Benefiz-Tanzveranstaltung „Black and White“ zugunsten der Kinderhilfsorganisation terre des hommes im katholischen Gemeindehaus Albaneum in Bad Krozingen war ein voller Erfolg. Der 17-jährigen Meike Röder war es gelungen einen zauberhaften stimmungsvollen Abend zu organisieren, in dessen Mittelpunkt das Tanzen stand. Etwa 250 Gäste waren der Einladung zur Tanzparty gefolgt und nutzen die Gelegenheit, selbst das Tanzbein zu schwingen.

Meike Röder hatte alle Freunde und Bekannte mobilisiert, um sie bei ihrem Projekt zu unterstützen und alle waren gekommen – sogar mehr als erwartet. Der Erlös der Veranstaltung geht an die Kinderhilfsorganisation terre des hommes für ein Projekt in Angola, das ehemaligen Kindersoldatinnen helfen soll, mit ihrer Traumatisierung fertig zu werden. Sie habe sich für dieses Projekt von terre des hommes entschieden, um das Schicksal von Kindersoldaten bekanntzumachen, sagte Meike Röder.

Die ehemaligen Kindersoldatinnen in Angola sind zwischen 15 und 20 Jahre alt und hätten oftmals bereits selbst Kinder, erläuterte Heinz Rotter von terre des hommes Freiburg, und hätten in ihrem bisherigen Leben nur Gewalt kennengelernt. Die Kindersoldaten in Angola seien Täter und Opfer zugleich. Sie seien leicht manipulierbar, gehorsam und furchtlos. Sie werden systematisch ausgebeutet und entmenschlicht. Derzeit werden etwa 250 Mädchen in verschiedenen Projekten von terre des hommes unterrichtet, um in einem zivilen Leben zurechtzukommen. Ziel sei es, eine Zukunft für die Kinder der heutigen Generation zu schaf-



Meike Röder moderierte den Abend und steppte selbst mit

fen, sagte Heinz Rotter und dankte Meike Röder für ihr Engagement. Als kleines symbolisches Geschenk überreichte Rotter eine kleine Anstecknadel in Form eines Lenkdrachens, der von jungen Frauen in Kolumbien gefertigt wurde.

Dass es nicht immer schrill und laut zugehen muss, wenn eine Tanzparty stattfindet, wurde an diesem Abend eindrucksvoll bewiesen. Den Programmauftakt machte die HipHop-Gruppe des Fitnesspalastes. Wie Wiener Walzer und Tango in Perfektion getanzt werden, zeigten formvollendet Celina Nordmann und Konstantin Kössler, das Standardtanzpaar



Auszüge aus Tschaikowskys „Schwanensee“ standen ebenfalls auf dem Programm.

FOTOS: INGBORG GRZIWA

der Tanzschule Z aus Freiburg. Eine erstklassige HipHop-Darbietung präsentierten die Mitglieder der Tanzschule Gennaro und Christian, gefolgt von einer perfekten Show dreier Tanzpaare der Tanzschule Gutmann, die einen temperamentvollen, sehenswerten Jive aufs Parkett legten. Höchste Form des Tanzens ist das klassische Ballett, das auch an diesem Abend nicht fehlen durfte. Unter der Leitung von Doris Kubin tanzten die Schülerinnen und Schüler Ausschnitte aus „Schwanensee“. Zum Abschluss zog Meike Röder ihre Stepptanzschuhe noch einmal an und präsentierte zusammen mit

ihren Tanzkolleginnen unter der Leitung von Doris Kubin einen mitreißenden Stepptanz. Den glanzvollen Schlusspunkt unter das abwechslungsreiche Programm setzte Anja Cammerer, die mit starker Stimme „I love Rock 'n' Roll“, den Hit von Britney Spears, und Michael Jacksons Song „Heal the world“ sang, bei dem Wunderkerzen aufleuchteten. Zum Gelingen des Abends beigetragen hat auch DJ Stefan, der mit flotten Rhythmen die Gäste zum Tanzen animierte. Der Star des Abends aber war Meike Röder, die von dem Erfolg ihrer Veranstaltung völlig überwältigt schien.

BAD KROZINGEN. Die Anmeldung von Schulanfänger an der Johann-Heinrich-von-Landeck-Schule für das Schuljahr 2008/2009 findet von Dienstag bis Donnerstag, 29. bis 31. Januar, jeweils von 10 bis 12.30 Uhr, im Sekretariat der Schule, Schwarzwaldstraße 31, statt. Am Dienstag, 29. Januar, können die Kinder mit den Anfangsbuchstaben A bis H im Namen angemeldet werden, am Mittwoch, 30. Januar die Kinder mit den Anfangsbuchstaben I bis R und am Donnerstag, 31. Januar, mit den Anfangsbuchstaben S bis Z.

Zur Anmeldung muss die ärztliche Bestätigung der U 09 mitgebracht werden. Kann diese Bestätigung nicht vorgelegt werden, muss das Kind der Ärztin vom Gesundheitsamt vorgestellt werden. Schulpflichtig sind alle Kinder, die bis zum 30. September 2008 sechs Jahre alt werden.

Seit dem Schuljahr 2005/06 wurde der Stichtag flexibel auf das gesamte sechste Lebensjahr erweitert. Dies bedeutet, dass auch Kinder, die im Zeitraum 1. Oktober 2008 bis 30. Juni 2009 sechs Jahre alt werden, unter bestimmten Bedingungen eingeschult werden können. Diese Kinder werden vom Gesundheitsamt und eventuell von der Beratungslehrerin getestet.

Über die Einschulung entscheidet die Schulleitung. Falls ein Kind eine private Schule besuchen soll, muss es vorher ebenfalls an der Landeck-Schule vorgestellt werden. Auch Kinder, die im letzten Schuljahr zurückgestellt wurden oder diesem Jahr zurückgestellt werden sollen, müssen angemeldet werden.

KURZ GEMELDET

Bus zur Beerdigung